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ATA 005/2021 
TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às treze e trinta horas, 1 

nas dependências do auditório da Prefeitura Municipal de  Realeza, realizou-se a 2 

terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a presidência 3 

da senhora Ivone de Fátima Vieira Dall Agnol. Fizeram-se presentes à reunião os 4 

Conselheiros titulares Carme C. Cerutti, Cecília Vieczorek, Maria Bellé, Thamila Fátima 5 

Gubert Rodrigues, Orivaldo Barbosa, Vera Lúcia Maria Andrade, Marina Aparecida 6 

Agostini, Ivone Dall Agnol, Sonia Maciel de Souza da Silva e João Carlos dos Santos; 7 

também estavam presentes os seguintes conselheiros suplentes: Nilva Kwrant Bellé, 8 

Cleonice Farias Lopes, Miguelina Potulski Mello, Matheus Karagiannis de Souza e 9 

demais participantes da sociedade civil, autoridades e profissionais da saúde conforme 10 

lista de presença anexa a esta ata. PAUTA: 1- Apresentação e aprovação da ata da 11 

reunião anterior n°002/2021, 003/2021 e 004/2021; 2- Apresentação do índice de 12 

mortalidade materno infantil 3- Situação da dengue em nosso município; 4-13 

Apresentação da PAS 2022 (Programação Anual em Saúde); 5- Repasse extra para 14 

Hospital Santa Rita de Ampére; 6- Informes. A presidente do Conselho Ivone Dall Agnol 15 

inicia a reunião agradecendo a presença de todos os conselheiros e demais 16 

participantes, em seguida, fez a apresentação das atas da reunião anterior, as quais 17 

foram aprovadas por todos os conselheiros. Após, a enfermeira Elizandra faz a 18 

apresentação do índice de mortalidade materno infantil. Ela relata que neste ano não 19 

temos nenhum óbito, nem materno nem infantil. O município possui cento e vinte e oito 20 

gestantes em acompanhamento de pré natal, destas, dez já estão vinculadas ao pré 21 

natal de alto risco; vinte estão estratificadas para o pré natal de alto risco; quinze estão 22 

vinculadas ao pré natal de risco intermediário e oitenta e três gestantes estão no pré 23 

natal habitual. Em relação às intercorrências temos onze gestantes som sífilis, cinco 24 

com hipotireodismo, quatro com depressão, três com DM, uma com ITU de repetição, 25 

sete com raça, quatro com HAS, uma com ATTP, duas com má formação fetal, duas 26 

com SAF, uma com gemelar, dez com covid positivo, uma com toxoplasmose, uma com 27 

DHEG, duas com hérnia abdominal e uma com uso de drogas. O funcionário Bruno 28 

Martini, coordenador do setor de endemias, fala da situação da dengue no município 29 

onde há vinte e nove notificações de dengue de janeiro até a data de hoje, destes, vinte 30 

deram resultado negativo e nove exames ainda estão aguardando resultado. No 31 

mesmo período do ano passado havia aproximadamente quatrocentos e noventa 32 

notificações positivas de dengue. No mês de abril foi realizado arrastão onde foi 33 

realizado recolhimento de diversas caçambas de lixo, outro problema são as cisternas 34 

e piscinas que acumulam água e em muitos casos não são cuidadas da forma 35 

adequada e acabam virando criadouros do mosquito aedes aegypti. As agentes de 36 

combate à endemias exercem um importante trabalho através das vistorias e todas as 37 

atividades que realizam diariamente. Em seguida, o Secretário de Saúde João Carlos 38 

dos Santos faz a apresentação da PAS 2022 - Programação Anual em Saúde onde 39 

apresenta as diretrizes, objetivos, metas, indicadores e ações a ser realizados no 40 

próximo ano. João fala das Campanhas que serão realizadas pela Secretaria de 41 

Saúde, em manter as equipes de saúde completas e atuantes, da preocupação e o 42 

empenho para alcançar as metas propostas na pactuação interfederativa de 43 

indicadores, foco na prevenção. O Secretário João também fala da implantação do 44 

Instituto da Mulher que está previsto para o próximo ano e da finalização da obra de 45 
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construção do hospital do município onde o prazo esperado pela Secretaria de Saúde é 46 

final de janeiro de dois mil e vinte e dois. O orçamento para a Saúde para o ano de dois 47 

mil e vinte e dois será de dezessete milhões e quinhentos mil reais. A presidente Ivone 48 

abre para avaliação e votação dos conselheiros a PAS dois mil e vinte e dois e todos 49 

aprovam por unanimidade. João passa a falar do repasse extra ao Hospital e 50 

Maternidade Santa Rita de Ampére onde os pacientes do município de Realeza são 51 

internados sendo o valor de sessenta mil reais a serem pagos em três parcelas de vinte 52 

mil nos meses de maio, junho e julho de dois mil e vinte e um. Este valor será 53 

destinado para compra de medicação e materiais necessários no atendimento à 54 

pacientes com covid dezenove. A presidente Ivone passa para avaliação e votação dos 55 

conselheiros municipais e todos os presentes aprovam por unanimidade este repasse 56 

financeiro. O Secretário de Saúde João fala ainda sobre as cirurgias eletivas onde a fila 57 

de espera é extensa e estes pacientes serão encaminhados para o município de 58 

Dionísio Cerqueira - Instituto Santé sendo que na primeira etapa serão encaminhados 59 

para avaliação trinta e cinco pacientes que são os mais urgentes. O pagamento pelas 60 

cirurgias será feito através do Consórcio CRE com recurso próprio do município de 61 

Realeza. João fala também do Programa Previne Brasil que é uma nova política do 62 

Governo Federal onde a partir do mês de agosto deste ano os recursos financeiros só 63 

serão repassados aos municípios conforme a produção de cada unidade de saúde e 64 

não será mais repassado um valor fixo. Assim que tiver mais informações será 65 

repassado ao Conselho. Dentro do informes, também, o Secretário João diz que no dia 66 

trinta deste mês de abril haverá a visita do Secretário de Saúde do Estado Dr. Beto 67 

Pretto o qual virá para tratar assuntos referente à construção do hospital do Município e 68 

aquisição do mobiliário. Sobre a vacina da gripe João comunica que está sendo 69 

vacinado na primeira etapa, que vai até dia onze de maio, as crianças maiores de seis 70 

meses à menores de seis anos, gestantes, puérperas e trabalhadores de saúde e que 71 

a segunda etapa será para idosos e professores. João comenta sobre a aquisição de 72 

medicamentos da Secretaria de Saúde onde foi investido na compra de vários 73 

medicamentos para a farmácia municipal, falou também da possibilidade de abertura 74 

de dois novos postos de saúde para aumentar a cobertura populacional da atenção 75 

básica. Nada mais havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol agradece a presença 76 

de cada um nesta reunião e encerra a mesma. E eu Thamila Fátima Gubert Rodrigues, 77 

secretária, lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos membros do conselho 78 

municipal de saúde de Realeza e aprovada será assinada por mim e pela presidente. 79 

 

 
__________________________                      ________________________________  

Ivone Vieira Dall Agnol                       Thamila Fátima Gubert Rodrigues 
                  Presidente                                                                          Secretária         
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